

Hessens erste Mitmach-Zeitung: zweimal wöchentlich in Ihrem Briefkasten!

GIEßENER ZEITUNG

Gießener Zeitung | Hessens erste Mitmach-Zeitung

11 Mitglieder & 54 Gäste online

- [Überblick](#)
- [Beitrag erstellen](#)
- [Menschen](#)
- [Meine Seite](#)

Themen, Stichworte Suchen

Bürgerreporter berichten aus: [Gießen](#) | [Überall](#)

Russisch-Deutsche Begegnungen mit Spaß

von GIEßENER ZEITUNG am 16.12.2008 36 mal gelesen [kein Kommentar](#)



Gießen | Seit 2007 existiert in Gießen das Deutsch-Russische Zentrum Integration, Bildung, Sozial, Kultur (IBSK). Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, die Integration der russischsprachigen Bevölkerung in Gießen zu fördern. Zu den zahlreichen Initiativen des Vereins zählt unter anderem die russische Bildungsstätte ABWGD, in der Kindern und Jugendlichen nicht nur die russische Sprache beigebracht wird, sondern auch Kurse im Singen, Tanzen und Zeichnen stattfinden. Zur Zeit besuchen mehr als 100 Kinder diese Bildungsstätte. Der Unterricht wird von qualifizierten, unterrichtserfahrenen Pädagogen erteilt. Neu im Angebot sind auch Kurse in Englisch (für Anfänger und Fortgeschrittene, auch für Erwachsene), freier Malerei und Design (für alle Altersstufen), Nähen und Märchentherapie in Gruppen. Außerdem gibt es Angebot von einem Kurs „Kung Fu“ und Selbstverteidigung für Kinder und Erwachsene.

Für Samstag, 20. Dezember, lädt das Deutsch-Russische Zentrum IBSK um 9, 11 und 13 Uhr zu Veranstaltungen für Kinder (Novogodnij Utrennik) und ab 18.30 Uhr zur Neujahrsshow ins Bürgerhaus Wieseck ein. Geboten wird ein buntes Showprogramm mit Tanz und Live-Musik der Gruppe „Edem“. Weitere Informationen unter Telefon 0641-2091523 oder im Internet unter www.drz-ev.de.

[Kommentieren](#) [Weiterempfehlen](#) [Einbinden](#) [Bookmark](#)

[Mehr über](#)